

Presseerklärung

der Lions Clubs Sangerhausen Rosenstadt, Hettstedt, Lutherstadt Eisleben am 20.02.2024

# Lions Clubs forsten auf

## Baumpflanzaktion 23. März: Tausende Bäume für einen gesunden Wald in Mansfeld – Südharz

Der Beginn, die Welt ein Stück besser zu machen. Lions helfen. So einfach ist das. Heute gibt es Lions Clubs auf der ganzen Welt. In den Lions Clubs finden sich Menschen, um ihre Gemeinden vor Ort und weltweit zu unterstützen und nachhaltig zu verbessern.

Die umweltpolitische Erklärung der Lions bringt es auf den Punkt: „**Die gemeinsamen Bemühungen zum Erhalt und zum Schutz der Umwelt, zum Wohle aller Menschen und unserer Nachkommen, sind voranzutreiben und zu verstärken.** „

Und so begann es bereits 2023 mit der Idee des Lions- Clubs Sangerhausen Rosenstadt unter dem Motto „Unser Wald braucht Hilfe“ in Zusammenwirken mit dem Verein „Unser Wald“ e.V. Geld für **mindestens 3000 Bäume** zu sammeln und **eine Baumpflanzaktion zu initiieren**. Dazu wurde zum Bürgerfrühstück des Lions Clubs zu Spenden aufgerufen und mit der Charity- Tombola anlässlich des 19. Sangerhäuser Rosenballs fortgeführt.

Die Sangerhäuser Lions konnten die Hettstedter und Eislebener Lionsfreunde für diese Aktion gewinnen. Dank der guten Zusammenarbeit der 3 Clubs unseres Landkreises konnten 11.340 Euro generiert werden. Und damit werden statt 3000 Bäume am 23. März mindestens 8000 Bäume gepflanzt.

**Wir rufen hiermit zu unserer öffentlichen Pflanzaktion auf. Jeder kann teilnehmen. Wir bitten um eine verbindliche Anmeldung bis zum 10. März.**

Kommen Sie, gerne mit Familie, Freunden oder Nachbarn. Auch die Ballgäste des 19. Rosenballs, die mit ihrer Unterstützung der Charity- Tombola, zum Kauf der Bäume beigetragen haben sind herzlich eingeladen, Bäume in die Erde zu bringen.

**Treffpunkt** ist der Samstag, **23. März** 2024 ab 9.00 Uhr bis 12.30 Uhr am Standort Pferdeköpfe (L 230) Richtung Gorenzen. **Parkplätze** stehen auf der Kohlenstraße **zur Verfügung**. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

**Gepflanzt wird bei jedem Wetter!! Achten Sie bitte auf passende Kleidung und Schuhwerk.**

**Wer einen Spaten hat, sollte den bitte gerne mitbringen!** Nach einer kurzen Begrüßung und Einweisung geht es los.

Unsere 8.000 Eichen werden auf einer Landesfläche im Raum Wippra in die Erde kommen, die sich zu einem Eichenmischwald entwickeln sollen.

„Ich würde mich sehr freuen, wenn sich viele Mitstreiter an der Aktion beteiligen. Denn unser Wald braucht Hilfe. Auch in Zukunft. Mein großer Dank gilt allen die uns unterstützen“ sagt die Präsidentin des Lions- Clubs Sangerhausen Rosenstadt Marion Friz, unter deren Federführung diese Aktion ins Leben gerufen wurde. Insbesondere bedanke ich mich bei meinen Präsidentenkollegen Jörg Geisler und Rene Goldhammer.

Unsere Aktion entstand in enger Zusammenarbeit **der 3 Lions Clubs Sangerhausen, Hettstedt und Eisleben** mit dem **Verein Unser- Wald e.V., dem Landesforstbetrieb Sachsen- Anhalt Forstbetrieb Süd** und mit **Unterstützung der Plattform „DEUTSCHLAND FORSTET AUF“**.

**Anmeldungen nimmt entgegen:**

[vorstand@lions-sangerhausen.de](mailto:vorstand@lions-sangerhausen.de)

[t.willert@arcor.de](mailto:t.willert@arcor.de) (für LIONS Lutherstadt Eisleben)

[info@lionsclub-hettstedt.de](mailto:info@lionsclub-hettstedt.de)

[info@unser-waldev.de](mailto:info@unser-waldev.de)

Info- Telefon 0175 64 6998 Klaus Friz



Marion Friz

Präsidentin Lions Club  
Sangerhausen Rosenstadt



Jörg Geisler

Präsident Lions Club  
Hettstedt



Rene Goldhammer

Präsident  
Lutherstadt Eisleben